

Berufsunfähigkeitsvorsorge: Bis Ende März profitieren Kunden mit der Continentale doppelt



Thomas Pollmer, Leiter Produktmanagement Leben bei der Continentale Versicherung. © Continentale

Bis zum 31. März 2025 können clevere Vermittler Kunden, die für den Fall der Berufsunfähigkeit (BU) vorsorgen möchten, finanzielle Vorteile verschaffen: Bei Abschluss einer Continentale PremiumBU datieren sie den Vertragsbeginn auf den 1. Dezember 2024 zurück. Dadurch sichern sie Versicherten günstigere Beiträge während der gesamten Vertragsdauer. Der seit Jahresbeginn erhöhte Rechnungszins ermöglicht Kunden zudem verbesserte garantierte Leistungen.

Günstigere Beiträge während der gesamten Laufzeit

„Von diesen Vorteilen profitiert der Kunde nicht nur einmalig, sondern während der gesamten Vertragslaufzeit“, sagt Thomas Pollmer, Leiter Produktmanagement Leben bei der Continentale Versicherung. „Insgesamt kann ein Versicherter dadurch mehrere Hundert Euro sparen.“ Der Grund: Durch die Rückdatierung des Versicherungsbeginns auf den 1. Dezember 2024 zahlt der Kunde weniger als bei einem Start im aktuellen Jahr. Denn die Beitragshöhe hängt unter anderem vom Eintrittsalter des Versicherten ab. Das steigt bei der Continentale rechnerisch mit dem

Jahreswechsel. Die Rückdatierung macht Versicherte also ein Jahr jünger, der Beitrag fällt niedriger aus. Berechnungsbeispiele finden Vermittler unter makler.continentale.de/bu-rueckdatierung.

Verbesserte garantierte Leistungen

Ein weiterer Vorteil ergibt sich aus dem seit 1. Januar geltenden höheren Rechnungszins. Er ermöglicht Kunden verbesserte garantierte Leistungen, auch wenn sie den Vertragsbeginn auf 2024 rückdatieren lassen. Pollmer: „Der Kunde profitiert somit in diesem Jahr doppelt.“ Erst vor sechs Monaten hatte die Continentale die Vermittlung ihrer BU-Vorsorge-Tarife vereinfacht. Der Versicherer hatte die Annahmegrenzen für das Neugeschäft mit höheren maximal versicherbaren Renten und Pauschalgrenzen verbessert. Interessant für Vermittler: Besonders Besserverdiener und junge Leute profitieren seitdem von höheren versicherbaren BU-Renten und den höheren Grenzen für medizinische Untersuchungen.

Pressekontakt:

Roya Omid-Fard
Telefon: 0231 919-1208
Fax: 0231 919-2226
E-Mail: Roya.Omid-Fard@Continentale.de

Unternehmen

Continentale Versicherungsverbund
Ruhrallee 92
44139 Dortmund

Internet: www.continentale.de

Über Continentale Versicherungsverbund

Die Continentale ist kein Konzern im üblichen Sinne, denn sie versteht sich als ein „Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit“. Dieses Grundverständnis bestimmt das Handeln in allen Bereichen und in allen Unternehmen. Es fußt auf der Rechtsform der Obergesellschaft: An der Spitze des Verbundes steht die Continentale Krankenversicherung a.G. (gegründet 1926), ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit – und ein Versicherungsverein gehört seinen Mitgliedern, den Versicherten. Dank dieser Rechtsform ist die Continentale geschützt gegen Übernahmen und in ihren Entscheidungen unabhängig von Aktionärsinteressen.